

Merci d'encourager nos commanditaires!



André Perreault, directeur
315, rue Valmont 450 657-5082



Sylvain Rivest
Président
Cell. : 514.249.7490
96, boul. Industriel
Repentigny (Québec) J6A 4X6
Tél. : 450.581.4480 poste 205
Courriel : sylvain.rivest@irivest.com



LES ESPACES MEMORIA

Chaque vie est une histoire.^{MD}
438 Notre-Dame, Repentigny
450 581.1330 www.memoria.ca

RE/MAX D'ICI
Agence immobilière
Franchisé indépendant et
autonome de RE/MAX Québec
B. 450 585.9500
477 rue Notre-Dame, Bür. 100
Repentigny, Qc J6A 2T6

MARC HOUESSOU Cell. 514 582.0532
Courtier immobilier
marcdereMAX@gmail.com
www.marchouessou.com

CHÂTEAU LA BELLE ÉPOQUE
RÉSIDENCE POUR AIMÉ(E)S
Unité d'Alzheimer
400, rue du Village, Repentigny
450-654-1020

Affiliée à :

familiprix

Olivier Beausoleil
Pharmacien
300, rue Valmont, local 108
Repentigny, Qc J5Y 3X6
Téléphone : (450) 654-9808
Télécopieur : (450) 654-8919

CHARLES E. RAJOTTE
COMPLEXE FUNÉRAIRE
Repentigny
www.salonfunerairerajotte.com
765, Notre-Dame, Repentigny 450 654-3342

Centre de Santé Chiropratique Valmont
Dre Julie Dussault
Chiropraticienne
784, rue Notre-Dame, suite 209
Repentigny
450-581-0881

Paroisse Précieux-Sang

115, rue Chauveau, Repentigny (Québec) J6A 5C5

Téléphone : 450 581-0149 Télécopieur : 450 581-0151

Courriel : precieux.sang@videotron.ca Site web : www.precieux-sang.org

Heures d'accueil au secrétariat :

du lundi au jeudi de 9h30 à 12h00

L'entrée est située à la porte principale de l'église.

À votre service : *Marie-Hélène Venne*, secrétaire.

20 août 2023

20^e dimanche du temps ordinaire

Aie pitié de moi!

Une première fois Jésus s'était
retiré "dans un endroit désert"
(c'était le 18e dimanche).

Aujourd'hui, deuxième retraite
"vers la région (païenne) de
Tyr et de Sydon" et rencontre
d'une Cananéenne à la foi
explosive.



Du pain sous la table

Cette page d'évangile est pour le moins troublante. Jésus semble faire preuve d'indifférence face à la prière d'une mère parce que celle-ci n'est pas de sa religion. Il cite même un dicton de la tradition juive : « On ne donne pas le pain des enfants aux chiens ». C'est ainsi que certains juifs appelaient les païens. Notre étonnement vient de ce qu'on suppose que Jésus savait dès le départ quelle serait l'ampleur de sa mission. On imagine qu'il aurait pu dire dès le premier jour ce qu'il dira à la fin : « De toutes les nations faites des disciples » (Mt 28, 20). En réalité, Jésus se convainc peu à peu que le message dont il est porteur vaut aussi pour les païens. Il constate qu'eux aussi peuvent avoir la foi, c'est-à-dire avoir confiance en Dieu et attendre de lui qu'il vienne à leur secours dans les diverses circonstances de la vie. C'est ce qui arrive quand le centurion romain s'adresse à Jésus parce que son serviteur est souffrant. Jésus déclare même qu'il n'a pas vu une telle foi en Israël.

L'évangile nous dit aussi que Jésus prend peu à peu conscience des pouvoirs qui sont les siens. C'est à son insu qu'une force sort de lui et guérit une femme considérée comme impure par la religion du temps (Mc 5). Il n'y a donc aucun mépris dans l'attitude de Jésus face à ceux et celles qui viennent à lui. Ce qu'il dit est plutôt d'une étonnante humilité. Il déclare qu'il est envoyé non pas aux justes, mais aux brebis perdues. Au point de départ, il estime qu'il doit limiter sa prédication à Israël. C'est en effet une doctrine commune que « le salut vient des juifs » (Rm 1, 16 ; Jn 4, 22). De la même façon, Jésus estime que ses pouvoirs ne sont pas illimités mais réservés aux pauvres et aux malades d'Israël pour confirmer sa mission¹.

Dans ce contexte, l'attitude de la Cananéenne devient exemplaire d'une religion qui croit que Dieu écoute toute personne qui crie vers lui du fond de sa misère et qu'il ne mesure pas ses dons d'après l'obéissance aux « préceptes humains » (Mc 7, 7). L'évangile de Jean a cette formule : « Désormais, on n'adorera pas Dieu dans le temple de Jérusalem ou dans celui de Samarie ». Cela rejoint cette déclaration étonnante des premiers évangiles : « Dieu fait lever son soleil sur les justes et les injustes ». La religion n'est pas d'abord affaire d'observances (Mc 7, 4) ou même de vertu éprouvée. Ce qui compte avant tout, c'est la bonne volonté et la situation des personnes. Cela est formulé sans ambages dans la parabole du bon Samaritain. L'épisode de la Cananéenne laisse deviner cette déclaration que Jésus fera plus tard : « Jusqu'à Jean Baptiste, c'était la Loi. Depuis, c'est le Règne de Dieu ». Matthieu a raison de dire qu'en s'aventurant dans une contrée plus ou moins païenne, Jésus accomplit la prophétie d'Isaïe : « Galilée des nations, route de la mer, sur ceux qui habitaient les parages de la mort, une lumière s'est levée » (Mt 4, 12).

Paul-Eugène Chabot, msc

Note :

¹ L'anti-judaïsme viendra bien après Jésus.

Référence générale : J. Jeremias, Jésus et les païens.

Offre d'emploi

La Fabrique est à la recherche d'une personne pour être concierge suppléant surtout pour l'entretien de la salle paroissiale lorsqu'elle est louée les fins de semaine.

Nous recherchons aussi une personne pour pelleter les trottoirs au cours de l'hiver prochain.

Ces deux tâches peuvent être occupées par la même personne ou non.

Vous êtes intéressés? Me contacter en personne ou en téléphonant au 450-581-0149.

Le père Gilles

Merci d'encourager nos commanditaires!

<p>Espace publicitaire disponible</p>	<p>Nadia Paré d.d. Denturologiste</p> <p>Centre du Laser Dentaire Dentisterie de Haute Technologie, Orthodontie et Implantologie</p> <p>t. 450.581.0833 c. info@laserdentiste.com w. www.laserdentiste.com</p>
<p>Conseil 7701</p> <p></p> <p>Repentigny</p>	<p>CHEVALIERS DE COLOMB</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Organisme à but non lucratif➤ 140 ans d'existence➤ 2 millions de membres <p>NOS PRINCIPES</p> <p>Unité-Charité-Fraternité-Patriotisme</p> <p>Pour plus d'informations Léo Légère 450-585-1807</p>
<p>UNE APPROCHE HUMAINE DES CHOIX ÉCLAIRÉS</p> <p></p>	<p>LE REPOS SAINT-FRANÇOIS D'ASSISE COLOMBARIUMS – MAUSOLÉES – CRÉMATORIUM – CIMETIÈRE 514-255-6444</p>

Vie de notre communauté



Vont renaître de l'eau et de l'Esprit par le baptême le dimanche 20 août 2023

Lucas Otis fils de
Dave Otis-Ouellet et Martine Brûlé

Jayson Herman Cherestal fils de
Byancah Cherestal

Félicitations aux nouveaux parents



Vont s'engager par les liens sacrés du mariage :

M. Nicolas Dufour, fils de Yves Dufour et Nadine Petit

Mme Marie-Christine Rondeau, fille de Daniel Rondeau et Lyne Bouliane

La célébration aura lieu en notre église
le samedi 26 août 2023 à 15h00.

Nos plus sincères félicitations aux futurs mariés!

Gestion et partage

Offrandes dominicales 6 août : 1 469,70 \$

Luminaires : 160 \$

Offrandes dominicales 13 août : 1 507,45 \$

Luminaires : 158,20 \$

Dîme : 2 158,96 \$; cumulatif : 34 812,75 \$

Contribution volontaire : 775 \$; cumulatif : 19 958 \$

Ordo et intentions de messe

Samedi 19 août

20e dimanche du temps ordinaire

16 h 30 Action de grâce pour Joseph M. Lenine Destin – Leone Dorce
Frère André pour faveur obtenue – A.D.
† Mme Simone Poupart (4^e anniversaire) – sa fille et son conjoint
† Mme Marie-Paule Roberge – la famille
† Béatrice, Benkel et Armande – familles Akpabie et Ali

Dimanche 20 août

10 h 00 † Mme Estelle Cantin – Hélène Le Bail
† Mme Yvette Lafond – sa fille Carmen

Lundi 21 août

St Pie X, pape

9 h 00 Pour la libération et la délivrance de Mike Frinkley Antenor

Mardi 22 août

Bienheureuse Vierge Marie Reine

9 h 00 † Mme Huguette Dufresne – sa sœur Jeanne D'Arc

Mercredi 23 août

Temps ordinaire

9 h 00 † Mme Ginette Lévesque – offrandes aux funérailles

Jeudi 24 août

St Barthélemy, apôtre

9 h 00 † M. Émilien Marcotte et Mme Cécile Bourque – offrandes aux funérailles

Vendredi 25 août

Pas de messe

Samedi 26 août

21^e dimanche du temps ordinaire

16 h 30 Action de grâce pour guérison de Mireille Cartaline Guérry – Jocelyne Charles
Action de grâce pour libération et guérison de Francesca Sanon – Jocelyne Charles
Action de grâce pour Samuel Jeanty et famille – Jocelyne Charles
Action de grâce pour le groupe Brillants Soldats – Jocelyne Charles
Action de grâce pour St-Joseph Immobilier – Harvel et Nathanaël Fleuriné
† M. Rolande Gravel (9^e anniversaire) – Thérèse Gravel et Ronald David

Dimanche 27 août

10 h 00 † Mme Lucille Labbé – les amis
† Mme Gracia Cantin (6^e anniversaire) – Marie-Josèphe et Jocelyn

La catéchèse, une chance dans la vie



Peu importe, je t'appelle

La rentrée pastorale 2023-2024

9-10 septembre : Dimanche de la rentrée et de l'engagement

- Présentation des priorités pastorales pour l'année qui débute ;
- Ce sera le temps de répondre à l'appel du Seigneur en vous engageant au sein de votre communauté.

24 septembre : Dimanche de la catéchèse

Messe familiale avec bénédiction des catéchisés et envoie en mission des catéchètes.

Suivra la ***Fête des familles*** avec repas pizza sur les terrains de la Fabrique.



Le parcours catéchetique se veut un outil pour vous aider à transmettre des valeurs chrétiennes à votre enfant : expérimenter l'amour de Dieu, découvrir Jésus et sa vie à travers l'Évangile, prier, apprendre à vivre en chrétien et **se préparer aux sacrements de l'Eucharistie et de la Confirmation**. Un enfant peut débuter le parcours **à partir de 7 ans (2^e année scolaire)**.

Une nouvelle année catéchetique débutera en septembre. Pour les parents qui voudraient inscrire un enfant pour la première fois, vous pouvez le faire dès maintenant.

Pour plus d'informations, vous pouvez visiter notre site internet sous l'onglet « catéchèse » ou appeler au secrétariat du lundi au jeudi en journée. Si vous connaissez des familles dans votre voisinage qui pourraient être intéressées, n'hésitez pas à leur transmettre l'information.

*Françoise Landry
Agente de pastorale*



*Lumière, symbole de notre présence devant Dieu...
Cette semaine la lampe du sanctuaire brûlera
à l'intention de Nerlande Solon*